



Enjoy 10月

鴨島小学校 6年生

秋本番へ！！

朝夕の涼しさと共に、実りの秋を迎えました。一年間で一番落ち着いて過ごせる季節でもあります。野山や田畑の植物は、幹や実、種を太らせています。子どもたちにとっても、体を鍛え、心を豊かにする絶好の時期です。また、10月は卒業までの道のりのちょうど半分、折り返し地点でもあります。好季節の中で、学習やいろいろな活動を通して、子どもたちがより一層充実した学校生活を送れるよう、ご協力よろしくお願ひします。

飲酒・喫煙・薬物乱用防止教室

保健師さん、薬剤師さんに来ていただきました。飲酒や喫煙が体によくないことをなんとなくは知っていたものの、どうしていけないのか？過剰摂取するとどうなるのか？の詳しい部分を知ることができたようです。

また、薬物の危険さもはっきり感じていました。

クイズを交えながら楽しく学習を進めてくれました。

たばこを吸った人と吸っていない人の肺の様子の違いを見て、驚いていました。

一中まるみえ(zoom)

一中の行事や部活動、生活の様子などをオンラインで配信してくれました。小学校とは違う委員会や部活動に子どもたちは興味津々でした。

10/3(木)のお弁当について

10/3(木)に、市陸上運動記録会が行われる関係で、給食を止めています。出場の有無に関係なく、全員お弁当を持参してください。

(これは、5・6年生のみの措置になります。)

雨で市陸が10/4(金)に延期になった場合は、10/4(金)は給食があります。(出場しない児童)お手数をおかけしますが、よろしくお願ひします。

